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NO. 区分 Q A

1 お助け隊
「お助け隊」附属のUTM１台で何台のPCまで対象とすることがで

きますか？
100台とのことです

2 お助け隊
大阪商工会議所以外の会員ですが、「お助け隊」は利用可能です

か？
商工会議所・商工会に所属しておられれば場所は問いません

3 お助け隊 サイバーセキュリティお助け隊サービスを活用したいです。

4 お助け隊
とても参考になりました、サイバーセキュリティお助け隊の内容を

もう少し詳しく知りたい。

5 お助け隊 商工会議所との協業についてお話を聞かせていただきたいです。

6 お助け隊 商工会議所との協業について興味があります。 https://www.osakadaikyo.or.jp/info/9641

7 お助け隊 お助け隊のお話を詳しく知りたいです

8 お助け隊

サイバーセキュリティお助け隊は自代理店で直接契約したいお客様

には案内出来ない（協業のみ可）という理解でよろしいでしょう

か？

商工会議所の「サイバーセキュリティお助け隊サービス」は協業のみです。

もちろん、サイバー保険は直接ご契約していただくことが可能です。

9 サイバー保険
保険会社各社で、サイバー保険の取扱いがありますが、補償の適用

範囲を教えて下さい。

商品内容、付帯サービスは頻繁に改定されるため、比較表は作成していません。申し訳

ございません。

10 事故 保険金の支払が多い事例はありますか？

11 事故 サイバー保険の賠償事故例はありますか？

12 資料
サイバーセキュリティお助け隊（以下「お助け隊」）説明用のPPT

ファイルはもらえるのですか？
代協会員に限ってお渡しすることが可能です。

13 資料
「お助け隊」説明用のコンテンツを抜粋して営業に利用しても良い

ですか？
出所を明確にしていただければ利用可能です。

14 資料 テレアポのトークスクリプトを教えてもらえないですか？

15 資料
第2部で有りましたステップ？１～５の資料はどこで入手できます

か

16 資料 資料が欲しいです。話も聞きたいです。 https://www.osakadaikyo.or.jp/info/9641

17 資料
２部で使われた資料、スクショは撮ったのですが、分かりづらく、

元のものを頂けませんでしょうか。

18 調査会社
RIMIX様はなぜフォレンジック調査会社を設立できたのでしょう。

前職で今徳社長がスキルをお持ちだったんでしょうか

＜今徳社長からコメントをいただきました＞

前職は中古車ディーラーで働いていましたのでＩＴに関してはどちらかというと苦手で

した。事故発生時、実際にフォレンジック調査を行うのは提携しているホワイトハッ

カーであり、当該業者とは事故の際に優先して調査してもらえる契約を締結しています。

したがって専門的な部分は我々もアウトソーシングです。弊社の強みはあくまで営業な

ので、営業はリミックスとＬＲコンサルティング（ネットセキュリティ関連と広告関連

の会社）、フォレンジックの受付はＬＲ、調査は提携企業、保険金請求はＬＲという体

制です。

セミナーの中で、電気機器メーカーのサプライチェーン内でサイバー事故が発生し、数

千万円の賠償請求が行われた事例が紹介されました。

まるごと解決！サイバーリスクWebセミナー　質問事項と回答

・連絡先を記載いただいた方は野田講師に伝えています。ご連絡をお待ちください。

・個別に話を聞きたい方は、大阪代協HPに連絡先を掲載しています。

　直接お尋ね下さい。

大阪代協HPに掲載しました

https://www.osakadaikyo.or.jp/info/9641
https://www.osakadaikyo.or.jp/info/9641

